

> **Coca-Cola Chile** > @cocacolococl

Aliados de Coca-Cola Chile impulsan proyectos innovadores que transforman el cuidado del agua

En la Cuenca del Maipo, una de las zonas con mayor estrés hídrico en el país, iniciativas como Nilus, que protege los ecosistemas precordilleranos, y Kilimo, que optimiza el uso del agua en la agricultura, son algunos de los proyectos de la plataforma 'Aliados por el Agua' de Coca-Cola Chile.

En un contexto donde resalta la importancia de gestionar de manera eficiente los recursos hídricos, Chile destaca como líder en innovación y colaboración en el cuidado del agua. Frente a esto, Coca-Cola Chile, a través de su iniciativa "Aliados por el Agua", convoca a diversas organizaciones de la sociedad civil, empresas, organismos gubernamentales y comunidades para trabajar de manera colaborativa para mejorar la gestión de este recurso.



Ubicado en el Parque Arenas en la Región Metropolitana, Nilus utiliza técnicas ancestrales para almacenar y proteger el agua en los ecosistemas precordilleranos a través de estructuras verticales llamadas "estupas de hielo".



Fotos: Coca-Cola Chile
Inauguración proyecto en el Cerro Santa Luisa, María Pinto, que integra innovación y técnicas ancestrales para optimizar la gestión hídrica en tres comunidades rurales de la Región Metropolitana.

Aliados por el Agua impulsa una serie de proyectos que combinan tecnología de vanguardia con soluciones basadas en la naturaleza en distintas regiones del país, desde la Cuenca del Maipo hasta el norte del territorio, donde sobresalen tres iniciativas chilenas: Nilus para cuidar los ecosistemas precordilleranos, la transformación digital para la agricultura junto a Kilimo y junto a Kran, en la planta de embotellado de Coca-Cola Embonor en Arica, se recuperan aguas con nanoburbujas.

"Estamos convencidos de que la innovación es clave para el desarrollo de soluciones y Chile nos inspira a innovar", señaló Paola Calorio, directora de Asuntos Públicos, Comunicaciones y Sustentabilidad de Coca-Cola Chile, Bolivia y Paraguay. "A través de 'Aliados por el Agua', estamos demostrando que, cuando trabajamos juntos, la tecnología y las soluciones basadas en la naturaleza pueden tener un impacto real y transformador. Nuestro

país está demostrando que la innovación no tiene fronteras cuando buscamos cuidar el agua". Estas soluciones combinan tecnología de vanguardia con soluciones basadas en la naturaleza, posicionan a Chile como un referente global en innovación para el cuidado del agua. Cada uno de estos proyectos refleja el espíritu colaborativo y creativo del país, demostrando el poder transformador de la innovación.